

BAB V

SIMPULAN, SARAN DAN KETERBATASAN PENELITIAN

A. Simpulan

Beberapa kesimpulan yang dapat dikemukakan dari hasil penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Hasil pengujian hipotesis 1 menyatakan bahwa ada pengaruh positif antara IC sebuah perusahaan dengan kinerjanya diterima. Hasil pengujian menunjukkan bahwa ada pengaruh *intellectual capital* perusahaan dengan kinerja perusahaan yang diukur dengan *return on equity*, *earning per share* dan *Annual stock return*.
2. Hasil pengujian hipotesis 2 menyatakan bahwa ada pengaruh positif nilai IC terhadap kinerja masa depan perusahaan diterima. Hasil pengujian menunjukkan bahwa ada pengaruh *intellectual capital* perusahaan dengan kinerja masa depan perusahaan yang diukur dengan *return on equity*, *earning per share* dan *Annual stock return*.
3. Hasil pengujian hipotesis 3 menyatakan bahwa ada pengaruh positif antara tingkat pertumbuhan IC sebuah perusahaan dengan kinerja masa depan perusahaan ditolak. Hasil pengujian menunjukkan bahwa tidak ada pengaruh tingkat pertumbuhan *intellectual capital* perusahaan dengan kinerja masa depan perusahaan yang diukur dengan *return on equity*, *earning per share* dan *Annual stock return*.

B. Saran

Saran penulis dalam penelitian ini adalah: Tahun penelitian yang lebih update dan lebih panjang agar lebih melihat perkembangan perusahaan dan variabelnya ditambahkan lagi atau menelitinya dengan variable yang lain.

C. Keterbatasan

Sebagaimana lazimnya penelitian empiris, hasil penelitian ini juga memiliki beberapa keterbatasan, antara lain:

1. Bukti yang disajikan dalam penelitian ini menunjukkan bahwa dari 3 ukuran kinerja perusahaan yang digunakan, hanya ASR yang secara statistik tidak signifikan berpengaruh pada kinerja masa depan perusahaan. Hal ini mengindikasikan bahwa ukuran kinerja tersebut tidak tepat untuk digunakan sebagai proksi atas kinerja masa depan perusahaan yang dalam hal ini berposisi sebagai variabel dependen, dimana variabel independennya adalah IC. Terkait dengan hal tersebut, maka perlu dicari ukuran kinerja lain yang lebih sesuai untuk mengukur kinerja masa depan perusahaan.
2. Penelitian ini menggunakan model Pulic, yaitu *Value Added Intellectual Coefficient* (VAIC) yang digunakan untuk mengukur IC perusahaan. Namun model tersebut sulit diinterpretasikan karena melibatkan beberapa variabel yang